

INFORMATION SUR LE GAZ RADON

Une réunion d'information sur le gaz naturel radioactif du radon a eu lieu le lundi 19 janvier 2026 au Centre Culturel de Nay à laquelle Madame le Maire, Sylvie DAUGAS a assisté.

D'origine naturelle, ce gaz est présent dans la croûte terrestre, particulièrement dans les sols granitiques, ce qui est le cas dans notre village.

Ce gaz est issu de la désintégration de l'uranium et du radium dans ces roches granitiques.

Il peut être dangereux pour la santé car il est classé certain par le Centre International de Recherche sur le cancer des poumons.

Il s'infiltre dans nos habitations par le sol, par des fissures.

La commune de BALIROS présente un potentiel de niveau 2 sur 3

La première préconisation est d'aérer votre logement le plus souvent possible, et d'installer une VMC afin d'améliorer la ventilation de votre habitation.

Madame le Maire vous invite également à vous renseigner pour calculer votre potentiel d'exposition au radon dans votre logement.

Il existe des détecteurs de mesures dans vos pièces de vie.

Pour plus d'informations :

- [www://recherche-expertise.asnr.fr](http://recherche-expertise.asnr.fr)
- www.radonova.fr